



長い2学期の終業式となりました。運動会や合唱コンクール等のたくさんの行事に取り組む中で、子ども達は学級の仲間一人一人との絆を確かめ、団結し助けあうことの大切さを学んできました。

冬休みは生徒一人一人が2学期を振り返り、新たな年への希望を持ち、自分自身の進路や学習・生活の改善に向かうことができるように、3学期を充実させてほしいと願います。

★修学旅行のまとめ(12/25)★

2学年では、各班で作成したプレゼン資料をもとに修学旅行の取組についての活動報告を保護者参観とあわせて行いました。



★伝達表彰★

◇第42回中学生人権作文
コンテスト沖縄大会
優秀賞：知念優夏(2-1)
仲田 響(3-3)



◇第60回北部地区読書
感想文・感想画コンクール
課題図書部 優良賞：喜屋武隼人(2-2)
自由図書部 優良賞：崎濱みすず(3-2)
入選：仲田 響(3-3)

★2学期終業式(12/25)★

【生徒代表あいさつ】 ※一部修正・抜粋

1年代表：江藤 鈴睦(1組)

1学年は、一学期と比べて日々の授業や部活や陸上の取り組み、様々な行事を通して中学校生活に少しずつ慣れてきました。また、色々な取り組みを通して、学年や学級のまとまりができました。その反面、授業中や休み時間でのクロムブックの使い方や、席立ち、消しカス、私語や居眠りなど学習に対する姿勢の課題や、教室や廊下での鬼ごっこなどの安全面での課題がありました。ほかにも、学年全体的に話を聞く姿勢にも課題があります。これらの課題をプラスに持っていくために、みんなでプラスの声かけを心がけたり、お互いに、周りを見て行動することを心掛け、学年全体がいい雰囲気になるようにしていきたいです。

2年代表：上原 圭翔(1組)

2学期は色々なことがありました。9月の運動会では、リレーや応援合戦、2年生は団結してよさこいソーランやダンスを頑張りました。10月は合唱コンクール。合唱練習では自分勝手な行動が目立っていましたが、最終的には実行委員や周りの人達の声かけでクラスみんながまとまることができました。12月初めの校内駅伝もみんなで協力して全力を出し切ったと思います。また、修学旅行では、班のリーダーを中心に長崎の町の歴史を学び色々な思い出ができました。学級の雰囲気は1学期と比べて周りへの配慮や声かけが段違いに良くなっているなど感じます。3学期もそこはみんなで徹底できるようにしたいです。3学期は受験生になるに向けて、特に勉強と部活の両立が大変かと思えます。気を緩めずに頑張っていこうと思います。2学年のクラスのメンバーとで、最後の最後までいい思い出をつくらせたいです。

3年代表：奥平 恋(2組)

3年生にとって2学期は、運動会や合唱コンクールなどの行事を通して、クラスの絆が深まった学期だったと思います。運動会ではみんなで協力し、ダンスやエイサーを成功させることができました。合唱コンクールでは、各クラスとも、最初男子が歌わず、イライラすることがたくさんありましたが、学級での話し合いをしたり、放課後の時間を利用して練習したりすることで、みんなに感動を与える合唱ができたと思います。

学習面では、受験に向かう姿勢が弱いので、3学期は受験へのラストスパートをかけ、学年全体で助けあい、いい雰囲気全員合格を目指したいです。1年生の皆さん、3学期を素敵に2年生になるための学期にしてください。2年生の皆さん、最上級生・受験生になる意識を高めるための学期にしてください。冬休みはみんながケガなく、健康で悔いの残らない休みにし、3学期元気に会えるようにしましょう。

生徒会代表：松川 瑛士(3年3組)

2学期を振り返ってみるとたくさんの行事がありました。暑い中、みんなで大成功させた運動会、選手団と応援団が一つになった地区陸上大会。素晴らしいハーモニーを響かせた合唱コンクール、県大会出場を決めた地区駅伝大会など、皆さん一人一人が輝いた2学期でした。とても忙しく、ものすごいスピードで駆け抜けた2学期でしたが、僕たち執行部の任期を終え、無事に生徒会執行部にバトンを渡すことができそうです。1、2年生の皆さん、よろしくお祈りします。3学期は、3年生にとって義務教育最後の学期でもあり、受験へのラストスパートです。みんなで協力して一人も落ちることなく、76期生全員で合格しましょう。



【校長あいさつ】※後半部分

…長い2学期でした…

学級の団結力、チームワークの点数は、何点になりましたか？一人一人の「一生懸命」と「みんなで協力」は、できましたか？学級や学年に「思いやりの花」は咲いていますか？学級の一人一人が、「安心」して、「楽しく」すごせる、温かい心の花は、どのくらい咲いていますか？2学期最後の日に当たり、学級や学年みんなで振り返られる一日にしてほしいと思います。明日から冬休みです。一人一人が自分自身をしっかり振り返り、令和6年の辰年に向かっていきましょう。三年生にとっては残りわずかの期間となりますが、志望校もほぼ決まり、その目標に向かってラストスパートをかける時です。計画的に過ごす毎日を充実させてほしいと思います。1・2年生も、2学期の反省を活かして、自分の将来の進路に向かって、今後の学校生活が充実できるように準備をしていきましょう。

冬休みの間は、健康や事故に十分気をつけて生活し新年を迎えてください。3学期の始業式は、1月9日(火)です。全員がまた元気な笑顔で登校することを願い、あいさついたします。

★2学期終わりのようす★

【家庭科調理実習】

各学級で調理実習が行われています。新型コロナの影響でこれまで控えられていた取組ができるようになりました。12/19(火)は3年生の家庭科調理実習がありました。



【大清掃】

12/20(水)、大清掃が行われました。教室に感謝しながら床磨きに取り組む子ども達です。

